



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

これからもよろしく！！

9日(木)は波松小学校との交流学习会でした。朝の会から5時間目まで一緒に勉強をしたり、給食を食べたりして仲良く過ごしました。また、外部講師の方をお招きしての出前授業も行いました。

波松小学校のみなさんが来てくれて、授業も休み時間もいつもより活気にあふれていました。昼休みの体育館には、元気な声が響いていました。11月にもう一度波松小学校のみなさんに来てもらい、北潟小学校のことをよく知ってもらいます。

波松小学校のみなさん、これからもどうぞよろしく！



〈1年 国語〉



〈2年 算数〉

〈2年 国語〉



1時間目・2時間目・・・
6年生が金津村田製作所の方に「地球温暖化」の授業をしていただきました。「地球温暖化」についてクイズを通して楽しく学ぶことができました。また、村田製作所が開発したロボット「セイサク君」「セイコちゃん」を見せていただき、「セイサク君」を動かす体験もしました。

3時間目・4時間目・・・3年～6年が県レクリエーション協会の方に楽しい運動を教えていただきました。長いゴムや輪、新聞紙を使って楽しく体を動かすことができました。



〈4年 国語〉

〈5年 算数〉

4時間目・・・「こども園」の白組さんが来校し、1年生が学校の中を案内したり、一緒に遊んだりしました。1年生がとても頼もしく見えました。

〈掃除も一緒にしました〉



〈楽しく給食を食べました〉